



広報みまた

思い出づくり

三股小の校内キャンプ



六年間の思い出に…、三股小学校六年生百二十一人は二十日と二十一日の両日、校内キャンプを行い、小学校最後の夏休みを楽しみました。

この校内キャンプは三年前から続けられている恒例の行事で、思い出づくりと集団生活の意義、協調性を養う目的で続けられており、生徒たちにも好評のキャンプでありました。

初日の二十日は広い運動場に二十五張のテントを持ち寄り、町教育委員会職員からテントの張り方の指導をうけた後、一斉にテントの設営が始まつた。

後は待望の夕食へ、各家庭から持ち寄ったはんぐやなべで各班ごとに父母の協力でご飯とカレーづくり、男の子はご飯やカレーをつくるのは初めてで「男の子も女の子より、うまくできただぞ」「みんなで食べるとうまいな」と食欲もおう盛で、にぎやかな食事風景を繰り広げた。また、夜には校庭の一角でキャンプファイア、赤々と燃える火を囲み合唱やゲームが行われた。

52/9月号

武道体育館近く完成



完成近小蝶旗杆育館

スポーツ少年団、スポーツ愛好会の皆さ
ん、おまたせしました。三股町は「スボーツ・
振興による町づくり、人づくり」の施設とし
て武道体育館が近く完成しました。この武道体
育館の建設費は、国民年金積立金還元融資を
うけて建設されたもので、建物は鉄筋コンクリ
ート一階建で床面積約一千六百平方メートル
の広さで、事務室、会議室、機具室、玄関等
ホールが備えられ、バルコニーも二面とれ
ます。「健在な精神体力は、健全な身体に宿る
は、健全な身体に宿る」といふ言葉が、

と申しますか、この道体육체부가
いつまでも町民のスポーツ広い観戦
として、町民の皆さんへ広く利用
していただき、汗を流して演技、
競技を行なうなかで、自然に体がで
き、マナーも育つわけです。特に
お互いの心の触れ合いを大切にし
て、たくましい希望に満ちた町民
が次々にモチヤウ道体육체부で生まれ
ますよう期待します。

また、本年度は宮崎県に一ヵ
所、國の雇用促進事業団から愛託さ
れた勤労者体育館が三殷町に決

る。つまりすでに工事を着工してい
くこの建設目的は、中小企業に働く労働青少年のための体育施設を充実し、もって労働者少年の雇用の安定を計るもので、事業団から年々5万円の助成金で、町中央公民館敷地に建設、した二つの体育施設の完成後は町民スポーツの発展に大きな成果をあげるとともに、明るい豊かな町づくりをつくりに大いに役立っていくことでしょう。

十五日から九月二十一日ま
福祉週間
の物価の動向、経済情勢
民生活はもちろん老人層へ
影響力を与えています。こう
に、今までの著者等対策を
う括りし、老人福祉法の精
体化した総合的対策を確立
とは急務であり、國、地方
体をはじめ、國民一人一人
として、々眞の老後の生き
は何か々を今こそ真剣に考
していく必要があります。
よるるびへコカ
者、(明治二
の出生)は十

生活条件が最も大切でしよう。また、お年寄りが自身も大人切にされ、お年寄りが自身も大人の能力に応じて家庭や社会に役立つような仕事をして、「生きがい」を感じることが長寿の秘訣とも言われております。

「老後に生きがい」をモットーにみんなでお年寄りの健康に留意してあげましょう。

以下、明治から大正、昭和の時代まで幾多の変遷を経た長寿者の発展の歴史を紹介します。
（九十五才以上）をご紹介します。
誰んで長寿をお祝い申し上げる
とともに、ますますお元気で幸多
かれと、お祈りいたします。

A black and white portrait photograph of a middle-aged man with short hair, wearing a dark suit jacket, a white shirt, and a striped tie. He is looking directly at the camera with a neutral expression.

「対話の町政」で町民の信頼を得て、二期、再び当選した田中町長への当選証書附式は、去る八月二十一日、町役場中会議室において、町民の町政に対する高い意識のあらわれであると言えましょう。

再び当選した

「対話の町政」で 美しい町づくりを 田中町長

てはんし、くはなをねまし
激戦のあとをしのばせて日やけ
した町長は、緊張のおもむちで、
うやうやしく当選証書を受領しま
した。

(補)原政次会長十五人
は、去る八月六、七、八
日の三日間に渡り、繁殖用
母牛の剪蹄（さくて
い）に奉仕した。
同グループは農業後進
者の牛生産に意欲のある
青年社員が中心となり、
昭和四十八年に結成され
ました。

〔内〕町内財政運営の合理化

〔内〕人間性豊かな町づくり

〔内〕ともに語り、ともに考え協力、
信頼のある町づくり

町政の基本方針

〔内〕生きがいのある福祉の充実

〔内〕農林業、特に農畜産の振興と生
産運営の整備

〔内〕小企業の育成推進

〔内〕生活環境整備と生活関連道路の
整備（地区内の道路）

〔内〕教育力の向上、社会教育の見直し
しと地域教育力向上の方策検討

〔内〕学校教育施設の整備充実、
町営図書館の充実と利用対策、
一般、青少年スポーツ、レクリ
エーションの振興



先のダメ切りに汗を流す意味年前



最近、省エネルギーと言う問題がテレビ・新聞紙上でよく聞かされています。一九八五年～九〇年代には、世界的な石油危機が到来するものと見られている。なかでも、わが国のエネルギーは九十九・六%を海外からの輸入にたよっています。世界第二位の石油多消費国であり、エネルギーへの危機感が皆無に近いのが実情です。

将来のエネルギーを確保するためには、積極的な省エネルギー政策、代わるエネルギーの開発など総合計画の実施が急務だと強く求められています。そこで、車の省資源型運転について述べて見ましょ。

▽：省資源時代というので、最近のドライバーは「燃料」を気にするようになってきた。だが本当にそのような車の使い方をしているだろうか。例えば「きみのクルマはリットル当たりどのくらい走る？」と聞かれても、リストを明示

▽：アイドリングを平気で八分も十秒も続ける人、交差点ダッシュで常に先頭を走るたちの人、高速道路ではどのような状況でも百キロプラスアルファと考えている人、やたらに車線をかえ、ブレーキを踏んでばかりいる人、

▽：こういった人は、一般に一〇%はガソリンをムダに捨てるといつてもよい。オートマチック車は燃料をよけい食うというが、アクセラリングを静かに操作し、無理なスピードで走らなかつたら、同じ排気量の四速よりも経済的だつた例もあるそうです。

納入者 故人名 部落 金額	桑水流武雄 桑水流キクヨ 植木 五千円	木佐貫清盛 木佐貫清雄 上新 一万円	久寿米木キク 久寿米木嘉助 上新 二万円	三股町社会福祉協議会では、忌明寄付を次の通り頂きました。故人の冥福をお祈り致しますと共に社会福祉進展のために有意義に利
今村サカヨ 今村才之助 田上 二万円	北野ユキ 北野実清 上新 四万円	佐沢迪弘 佐沢信平 上新 二万円	山王原 一円 円	昭和五十二年六月二十五日より
松田義成 松田ツルエ 東原一円 円	仮屋光義 仮屋スエ子 梶山五万円	瀬之口正三 瀬之口エキ 上新 二万円	大サ 三万円	昭和五十二年八月二十五日まで
内村尚徳 内村ハヤ 小サ 一万五千円	木佐貫克美 木佐貫スマ 上新 二万円	木佐貫清盛 木佐貫清雄 上新 二万円	山王原 一円 円	明寄付を次の通り頂きました。故
山田重成 山田セク 梶山 一万円	久寿米木キク 久寿米木嘉助 上新 二万円	久寿米木キク 久寿米木嘉助 上新 二万円	山王原 一円 円	人の冥福をお祈り致しますと共に

9月納税

固定資産税

2期

愛のご寄付

三股町の人口

昭和52年8月1日現在

人口 16,334人
男 7,683人 出生 21人
女 8,651人 死亡 8人
世帯数 4,955戸

松永幸男 松永ヨシエ 勝岡二万円
桑畠キクエ 桑畠利則 東原一円
馬渡宏好 馬渡セイ 仮屋一円
福島正秋 福島正則 勝岡三万円
坂元ヨシエ 坂元利盛 山王原一円

久寿米木キク 久寿米木嘉助 大サ 三万円

木佐貫克美 木佐貫スマ 上新 二万円

佐沢迪弘 佐沢信平 上新 二万円

瀬之口正三 瀬之口エキ 上新 二万円

北野ユキ 北野実清 上新 四万円

仮屋光義 仮屋スエ子 梶山五万円

木佐貫清盛 木佐貫清雄 上新 二万円

久寿米木キク 久寿米木嘉助 大サ 三万円

久寿米木キク 久寿米木嘉助 大サ 三万円

木佐貫清盛 木佐貫清雄 上新 二万円

久寿米木キク 久寿米木嘉助 大サ 三万円

木佐貫清盛 木佐貫清雄 上新 二万円

久寿米木キク 久寿米木嘉助 大サ 三万円